De los 13 diputados de París, ocho votaron contra el ministerio. Estos últimos han sido ya visitados por los electores mas influyentes, los cuales no han perdido tiempo para aseguraise de los votos de sus amigos. La reeleccion de estos ocho diputados es segura por consiguiente, y la de los otros cinco está gravemente comprometida. M. J. Lefebvre que solo obtuvo en el 2.º distrito una mayoría de un voto y eso despues de una resolucion de la mesa que fue tan severamente criticada, está tan seguro de quedar vencido, que no quiere presentarse va como candidato. Dícese que irá á probar fortuna en un colegio de Puy de Dome.

Si M. J. Laffitte opta por la candidatura del segundo distrito, los electores independientes se proponen elegir á M. David.

M. Berrier, candidato legitimista ha convocado por su parte en su casa á varios antigues diputados legitimistas, MM. Bechard, Blin de Bourdon, Dugabé y Bernadon para asegurar la eleccion de candidatos independientes.

Se cree que M. Garnier-Pagés ayudado por algunos diputados de la estrema izquierda de la cámara, organizará una correspon-dencia electoral."

- El emperador Nicolás acaba de destituir al general Mastof, gobernador civil de Volhynia, por el solo hecho de haber manifestado alguna clemencia en favor de los polacos.

Dice el Observador con referencia á los asuntos de la Bélgica:

Escriben de Hasselt con fecha 31 de ene-

ro:
"Se confirma la noticia de que la guarnicion de Maestricht recibe diariamente nuevos refuerzos. Asegúrase en aquella fortaleza que muy pronto debe reunirse alli un cuerpo de ejército de 20,000 hombres, y hasta se dice que va estan preparados los alojamientos para los geles superiores. Desde que estos rumores han cundido en Maestricht, reina alli la mayor actividad, tanto en el pueblo como en la guarnicion.»

Con la misma fecha escriben de Lommel (Limburgo.)

"Antes de ayer por la noche las tropas que componen la columna móvil del teniente general duque de Sajonia Weimar, empezaron un movimiento de concentracion sobre Boxtel. El convoy de carros ha cargado víveres para seis dias; y aver 30 toda la artillería y los equipages del ejerci-to tenian enganchados los caballos. Este movimiento coincide con los temores que inspira en Bélgica la crisis industrial. Los generales holandeses no dudan de que su gobierno hará cuanto pueda para au-mentar los apuros pecuniarios de nuestro

Con fecha 27 de enero escriben lo si-

guiente de Dasseldorf.

"La noticia telegráfica de estarse reuniendo en la frontera de Belgica un ejército francés, llegó á Berlin el 26 por la mañana por la via de Colonia, é inmediatamente se espidió de la capital de Prusia á esta última ciudad la órden de convocar las reservas do guerra de infanteria, la cual fue comunicada al momento á los comandantes de los cuadros de la landwehr. Casi todos los soldados de la reserva de guerra del distrito de Dusseldorf se han presentado ya en sus filas: dentro de ocho dias todos los regimientos de infanteria estarán en el pie de guerra, es decir, que las compañías que actualmente constan de 130 hombres llegarán á componerse de 250. Esta es una prueba de la rapidez con que nuestras provin- nieve que cubre aquellas provincias.

cias occidentales pueden ponerse en estado] de defensa "

Una carta de Elberfeld del 28 de enero

dice lo siguiente:

"Esta mañana los soldados de la reserva han recibido la órden de reunirse mañana para dirigiise inmediatamente à los regimientos de línea à que pertenecen. En Prusia nadie está esento del servicio militar, y asi es que habiendo en el ejército un gran número de hombres casados y establecidos ya, estas medidas no son muy bien recibidas, mácsime cuando el objeto de ellas no es muy conforme á las ideas del pais."

-El Diario de los Debates repite en su número de aver lo que dijo el dia antes: Si los votos de los colegios electorales son favorables á la coalicion, el rey cederá.

-Los diputados del centro derecho reunidos en casa del señor Perier, han determinado apoyar la reeleccion de los 213, y trabajar para que se restituya al gobierno representativo la verdad de su energia.

Leemos en el Castellano de ayer. Cartas de Lóndres recibidas en el último correo dicen:

«El principe Luis Napoleon, que se halla en este reino recibiendo los mayores obsequios de los liberales ingleses, se propone pedir á S. M. la reina gobernadora una plaza ó cargo en el ejército, para servir á la causa de Isabel II constitucional, cuyo acto entusiasmaria al pueblo liberal inglés de tal modo, que no se duda proporcionaria grandes medios á la nacion española." "Este hecho continuan las cartas, seria de grande importancia en los destinos de la Europa, y no podria menos de animar tambien las simpatias del rey ciudadano y del pueblo francés, aunque, quizá en diverso sen-

Si llegase á verificarse lo que dichas cartas anuncian, no dudamos que nuestro gobierno conferiria al principe Napoleon un mando en el ejército doude pudiese desplegar el genio militar que lia heredado, y acaso echar los fundamentos á un porvenir gigantesco que enlazase en un punto las glorias de España con las del último gran capitan del mundo.

Otras cartas de Londres afirman que la mision de los dos famosos aventureros ingleses al cuartel real de don Cárlos, ha sido mirada alli con tanta indiferencia y desprecio, asi por las personas que la desempeñan como por el club que les ha enviado que ni siquiera habia dado cuenta de ella al gobierno nuestro embajador el general Aláva, cuya honradez y lealtad no pue-den ponerse en duda cualquiera que sean sus opiniones políticas. Aunque creemos, y ya lo hemos publicado, que es una verdadera farsa la mision inglesa à los reales carlistas, no podemos absolver al general Aláva de la falta que á nuestro parecer hay en no dar cuenta al gobierno de un suceso que se habia de ¡ intar como de mayor importancia que la que realmente tenga, y aunque asi no fuese, creemos que los agen-tes diplomáticos deben trasmitir al gobierno hasta las respiraciones mas insignificantes relativas à asuntos de España.

¿Para qué sirven, pues, si asi no lo hacen?

-El Faro de Bayona del 12 dice: que la grande avenida del 4 de febrero ha inundado el campo muñagorrista, efecto siu duda de algun desyelo, porque es mucha la

El pretendiente estaba el 3 en Azcoitia y Marnio en Derange.

Ha llegado a Durargo un coronel de las tropas constitucionales enviado por el general en gese para arreglar el cange de prisioneros y hacer cesar las represahas. El Centinela, periódico de la misma ciu-

dad, dice:

La espedicion provectada está resuelta definitivamente para el mes de marzo y se compondrá de 20 batallones y 12 escuadrones que obrarán en combinacion con Cabrera. Se compondrá de hombres escogidos y abundantemente provistos.

En el Eco de Aragon de 10 del actual. se lee lo siguiente:

Personas venidas de la costa de Vinaroz dicen que han sido aprehendidos en aquellas aguas los 400 fusiles que esperaba Cabrera de la Cerdeña, ademas 2000 tiros de cañon y otros pertrechos de guerra. No salimos garantes de su certeza, pero como se sabe por distintos conductos, la publicamos segun nos la han comunicado, esperando su confirmacion.

-El general Ayerve salió á las tres de la mañana de ayer (8) de Belchite; y la faccion Llangostera salió de Hijar á las cuatro de la misma sin duda à unirse con la faccion de Garcia que se haliaba en Obon.

-Leemos en un periódico el justo elogio de los estudios de vocalizacion del acreditado profesor de música don Baltasar Saldoni; honor de su arte y de España. Despues de los estraordinarios aplausos que obtuvo en Madrid so escelente ópera Ippermestra ha recorrido varias capitales de España y del estrangero con el deseo ardiente de perfeccionar su instruccion, v en todas ha recibido aplausos y coronas. Los primeros profesores de Paris han confesado unánimes su merito, y algunos teatros des-pues del de Madrid han presenciado los triunfos del artista.

Cumpliendo con el deber de realzar las glorias nacionales y cediendo á nuestros propios sentimientos, pagamos el tributo de admiracion y aplausos al joven español Saldoni que superando los obstáculos de un arte dificil, ha sabido llamar la atencion pública hécia sus bellas producciones en un tiempo en que todo lo absorve la guerra y les acontecimientes políticos que con tanta frecuencia se suceden.

CORREO DE HOY.

VALENCIA 5 de febrero.

Estracto de partes recibidos en la capitania general.

El comandante militar de Liria dice en parte de ayer, que algunas fuerzas de Arnau que se hallaban e-tendidas por los distritos de Andilla y Begis para proporcionarse subsistencias, bajaron en la noche del 3 á Higueruelas, y siguiendo su marcha el 4 por la mañana por Domeño, llegaron por la tarde à Chelva donde permanecen.

El Esemo, señor general en gefe con fe-cha 4 del corriente desde su cuartel general de la Alcora da paste que al amanecer del dia anterior salió, de Castellon la primera division escoltando el convoy para Lucena, mientras el mismo con la reserva lo verificó desde Villareal para unirse à aquella division.

A las doce del 4 ocupaban nuestras tro pas las alturas que dominan á Alcora, y aunque sticias contestes hacian al ene-